



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Linea de
contraste
periodismo con visión

01/07/2023

LEGISLATIVO



Quiero ser el presidente de México: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, visitó el estado de Tlaxcala, donde realizó una conferencia de prensa para anunciar su participación como aspirante para representar a la alianza del PRI, PAN y PRD, a lo largo de la República; a fin de poder plantear un camino distinto en el destino de México, en las próximas elecciones presidenciales del 2024.

<https://www.lineadecontraste.com/quiero-ser-el-presidente-de-mexico-santiago-creel/>